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日本の地域社会よ、進んで中国の餌食となるのか！ 2011/03/08 07:19 

 梅原克彦前仙台市長が花時計の講演会で警鐘！  

  

   新潟、名古屋、仙台の領事館は 
   東京を睨む中国の危険な戦略！ 

  
 仙台市で計画されていた「空中中華街構想」を周囲の反対を押し切って単独で阻止した市長として、その先見の明と行動力が

注目されている梅原克彦氏はこのほど都内で講演し、「現在、新潟市や名古屋市、仙台市で中国の総領事館の拡大移転問題や

新設の動きがあるが、この三つの都市は新幹線で東京に一時間四十数分の距離にあり、日本の首都・東京に睨みをきかせる非

常に危険な中国の戦略。何としても阻止すべきだ」などと警鐘を鳴らした。 
  
 これは去る六日、愛国女性の集い・花時計の主催により文京シビックセンターで開かれた講演会で語ったもの。タイトルは「日

本の地域社会よ、進んで中国の餌食となるのか！」。それによると中国海軍はよく知られる第一列島線を支配するため、黄海を

北海艦隊、東シナ海を東海艦隊、南シナ海を南海艦隊がそれぞれ担当しているが、これに加えて最近、中国企業が北朝鮮の羅

津（ラシン）港に拠点を確保、一挙に日本海への橋頭堡・出口を確保したという。  
  

  
講演する前仙台市長の梅原克彦氏。 

スクリーンを使ってビジュアルな講演会でした。 
  

 この羅津から日本海の覇権の確保、さらに日本本土の入口に対応するのが新潟市で起きている大規模な総領事館の構想だと

いう。現在、日本と中国は相互主義に基づいて、それぞれ同数の総領事館を持つ。しかし日本の中国での総領事館はほとんど

が賃貸であるのに対し、中国の日本に於ける総領事館が、積極的に土地の所有を進めているのは不平等でもあるし非常に危険

だと訴えた。 
  
 参考までに現在中国は東京に大使館、総領事館は札幌、大阪、福岡、長崎、名古屋、新潟にあり、このうち名古屋と新潟が賃

貸となっている。今回の動きはこの名古屋と新潟で大規模な土地所有をめざしているもので、空中中華街構想が頓挫した仙台で

も、今度は総領事館誘致運動が起きている現状を紹介していた。（ニュース調ここまで） 
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文京シビックセンターの講演会会場スナップ  

  
 参加された皆さま、日曜日の午前中という時間帯にもかかわらず、ご苦労様でした。梅原克彦氏の話は、頑張れ日本全国行動

委員会でのスピーチとか集会での挨拶は頻繁に聞いてましたが、90分ちかい講演を聴くのははじめてでした。いや～、実にさま

ざまな方面の知識に詳しい方で、おまけに行動力もあって、保守陣営には心強い人ですね。大変、勉強になりました。 
  
 音声中心ですが、この講演の全部が既にyou tubeにアップされていますのでお時間があったら是非聞いて下さい。また、当日

参加者に配布されたレジメをスキャンして参考までに以下で掲載しました。主催した「花時計」はスタート以来、今回のような講演

会の主催、チラシのポスティング、デモへの参加とさまざまな積極的な活動が注目を集め、現在は会員数の200人を超えている

そうです。 
  
 このあと、3月20日には「テキサス親父来日記念講演会」の後援、3月27日には「日本の神話」講演会が続きます。なお、私が

熱烈に推薦している名画「凛として愛」の拡散及びDVD資料も花時計さんが担当してくれていますので、是非よろしくお願いしま

す。 
・愛国女性のつどい 花時計ホームページ 

  

 
梅原克彦(1)中国があなたの街をねらっている！ 

  

日本の地域社会よ・進んで中国の餌食となるのか 

「新潟中国総領事館移転問題・新潟中華街構想」をケース・スタディとして 
  
1.まるで「モグラ叩き」のような地方都市の「中華街構想」 
 「仙台空中中華街構想」は撤退。今度は、「新潟中華街構想」と「在新潟中国総領事館移転問題。新潟市長や地元商店街も「街

の活性化」の美名の下、一緒に舞い上がる。名古屋でも国有地への「中国総領事館移転問題」 
  
2.中国の東アジア戦略、日本海戦略、対日戦略が着々と進行中 
 「軍師」になったつもりで、東アジアの地図を眺めてみると。「尖閣諸島」占領、東シナ海の「内海化」、台湾の「併呑」、やがて「琉

球共和国」の独立運動へ。 
 日本海での「覇権」をロシアと共有。長野の「実験」（2008年4月）、「国防動員法」施行（2010年7月） 
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3.次々中国人に乗っ取られる世界中の地方都市 
 Richmond市（カナダ・バンクーバー郊外） 
 Prato市（イタリア・トスカーナ州） 
 ※池袋駅西口、北海道などの山林原野、瀬戸内海の離島。新潟の話は、他人事ではない。次は仙台がターゲット（今度は「仙台

中国総領事館」誘致運動） 
  

 
梅原克彦(2)中国人留学生は先兵であると自覚している！？ 

  
4.中国という国の「本質」を忘れてはならない。 
 中国共産党一党独裁の「正当性」…日本を常に「悪役」に。日本の「カネ」と「技術」はがっちり自分の物に。「チベヅト、ウイグ

ル、南モンゴル、法輸功の人々の叫び」。「中華思想」とアヘン戦争以来の「屈辱」。「中国古代文明」と「現代中国」は別物 
  
5.中国の「走狗」、中国の対日工作への「協カ者」 
 中国による日本の地方自治体「取り込み工作」。政財官界、学者・文化人、マスコミ、教育界への工作と浸透。いずれ中国版「レ

フチェンコ」氏が登場、大物も雑魚も白目の下に。 
  
6.「国家」の三要素 
 「国民」「領土」「主権」 
  
7.聖徳太子の書状 
 「日出ヅル処ノ天子、書ヲ日没スル処ノ天子ニ致ス。善無キヤ」  

  

 
梅原克彦(3)中国は羅津港を拠点とする計画である 

  
           梅原克彦(4)中国人の乗っ取り計画 
           梅原克彦(5)長野動乱の命令は本当だった！ 
           梅原克彦(6)次の中国総領事館は仙台市である！ 
   

------------------------------------------------------------------- 
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産経新聞3月8日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------------ 

奈良・大阪・福岡 

西日本の草莽崛起を！ 

 
【頑張れ日本！全国行動委員会】 

  
  

・週刊新潮に『西田議員を守る記事』掲載のお願い書」転載記事 

・注目イベント！テキサス親父来日講演会＆交流会【花時計後援】 

・西村幸祐 Talk Live ああ言えば、こうゆう第4弾－3月12日（土） 
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タグ： 中国総領事館  仙台  新潟  名古屋  梅原克彦前仙台市長  愛国女性の集い・花時計  中国海軍  第一列島線  黄

海・北海艦隊  東シナ海・東海艦隊  南シナ海・南海艦隊  北朝鮮羅津  日本海  新潟中国総領事館移転問題   

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/08 07:45Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 街頭宣伝活動のお知らせ 

 
テーマ   【極左政権にレッドカード！日本の領土を死守、奪還せよ！】 
日 時   平成２３年３月２０日（日曜日）１３時開始 
場 所   銀座マリオン前 
注意事項  
・特攻服など現場にそぐわない服装でのご参加はご遠慮ください。 
・当日は撮影が入ります。、顔を写されたくない方は各自で対策をして下さい。 
・現場責任者の支持に従っていただきます。 
・プラカード（演説会の趣旨に適ったもの）日章旗は歓迎いたします。 
・悪天候の場合は中止します。当日の１０時までに掲示板にて告示します。 
・演説をする方は,上記のテーマに適った内容で自己責任にてお願いします。 
 
主催 日本再建会議・東京 090-8770-0960 （阿部） 
 
協賛 そよ風 
    在日特権を許さない市民の会 女性部花紋 
    在日特権を許さない市民の会 東京支部 
    千風の会 
    外国人参政権に反対する会・東京 
    国民社会運動 
せと弘幸blog「日本よ何処へ」  

 

2011/03/08 08:29Commented by abusan１２３ さん 

まあ、表向きは国交が有りますから領事館だけでは反対の声を 
上げにくいですね。中共不信は国民の間で広がりつつあるとは 
言え、そこまで反対の声を上げても難儀しそうです。 

 
勿論、中共に対する警戒は怠ってはなりません。  

 

2011/03/08 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。  
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>勿論、中共に対する警戒は怠ってはなりません。 
 
この講演にも出てくるのですが、長野市の北京オリンピックでの支那人留学生の動員は

支那大使館が命令し、畳数枚もある五星紅旗の旗は大使館側が準備していたようです。 

 
地方の領事館はせいぜい人数で10人もいれば業務は間に合うわけで、何故数千坪の土

地と自前の大きな建物が必要かを考えると、潰しておかないとイザと言うとき危ないです

よ。 

2011/03/08 09:22Commented by 花うさぎ さん 

外国人献金、国籍確認は困難…政界波及の恐れも 

 
 民主党の前原誠司前外相の辞任の原因となった外国人からの政治献金は、献金者の

チェックが難しく、再発防止には課題も多い。 

 
 野党側が民主党議員への外国人献金に注目している背景には、同党が代表選で在日

外国人の党員・サポーター投票を認めていることがある。政権党となってからは「首相を

選ぶ権利を外国人にも与えるのか」との批判も高まった。 

 
 ７日の参院予算委員会では、公明党の白浜一良参院議員が「外相は日本の国益を守

り、諸外国と交渉する立場だ。外国人から献金を受けて務まるか」と、外相という任務上、

より問題が大きいと指摘し、前原氏を慰留した菅首相の姿勢を問いただした。（後略） 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110307-00001248-yom-pol 
 
・政治と金から在日特権と外国人参政権に発展してくれると嬉しいです。  

 

2011/03/08 10:07Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
エントリーに新潟県の問題も遡上に上がっていますがこんなコメントを見つけました。 
                記 

 
現在「地域主権改革」「州・都構想」がブームとなっていますが、 
それが国の「外交・安全保障」についてどのような影響を及ぼすのか検証しなくてはなりま

せん。 
例えば、ある地方が「州」として独自の権限を持つことになった場合 
中国・北朝鮮と独自の「条約」を結ぶことも可能になり、また州の判断で米軍基地を排除

することも可能になる。 

 
もし、地域ごとに外交政策を決めることになると、日本でありながら、異なる国家が実質上

存在することになり、「国家解体」に繋がります。 

 
現在、新潟市が中国総領事館へ広大な市有地売却を計画している問題と合わせて、泉

田氏の「新潟州」構想についは、明らかに中国の影響を感じます。 

 
中国総領事館への土地売却に続き、チャイナタウンを誘致し、チャイナマネーで新潟県を

活性化したいという意図でしょうが、これは中国に支配される属領化への道です。 
泉田知事は「地方自治法を抜本改正し、国の関与の廃止を求める」とまで発言していま

す。 
                       以上 

 

2011/03/08 11:15Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
今日の正論 八木氏のご指摘ですが、 
「各地で制定されている自治基本条例のことだ。既に１００ほどの自治体で制定され、制

定を検討している自治体も多い。」 

 
外国人に投票権を与えるとのこと、こんな、条例が、自治労中心に進んでいるのですが、

外国人参政権付与反対と叫んでも、地方が 
勝手にこんな条例作れるっておかしくないですか。 
よくわかりません。  
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2011/03/08 11:32Commented by katachi さん 

こう言う問題が起るから、地方自治の危うさを感じてしまう。 
地方は国政に関係なく、浅はかな行動に出やすい。 
見識ある人がトップであるならば、仙台が将来の租界にならずに済む。 
国民それぞれが、国を意識する場面に直面している。 
民主のようなあてに出来ない政治家だけに任せてよい問題ではない。 
あらゆる問題が、国民自ら反応する必要が出てきた。 
民主が政権に居るだけで不安を煽る存在だ。早く解散して欲しい。 
国民に民意を問うことこそが、総理の今の仕事だ。 
リベラルが権力を私物化してはいけない、国民が主人公である事を忘れるな。 

 

2011/03/08 12:36Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>エントリーに新潟県の問題も遡上に上がっていますがこんなコメントを見つけました。 
 
情報ありがとうございます。このコメントに賛成ですね。 

 
どうも地域主権という言葉が一人歩きしているような気がします。 

 

2011/03/08 12:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>地方が勝手にこんな条例作れるっておかしくないですか。 
>よくわかりません。 
 
自治労を中心とする左翼プロ市民の策略ですね。 

 
3/1のエントリーでも紹介しましたが、地域の皆さんが良くチェックして反対し阻止するし

かありません。 

 

2011/03/08 12:41Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>あらゆる問題が、国民自ら反応する必要が出てきた。 
 
そうなんですよ。 

 
>リベラルが権力を私物化してはいけない、国民が主人公である事を忘れるな。 
 
声高の勢力が好き勝手にやっている印象ですね。サイレントマジョリティーが立ち上がれ

ば一発なんですが。  

 

2011/03/08 13:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
外国人献金、見直し論議を＝閣僚から発言―前原氏辞任 
 
 前原誠司前外相が政治資金規正法で禁じられた外国人からの政治献金を受領した責

任を取って辞任したことをめぐり、閣僚から8日午前の閣議後の記者会見で、禁止条項の

見直しを検討すべきだとの声が相次いだ。 
  
 江田五月法相は「（献金を）広く浅くいただくときに、在日（外国人）かどうか尋ねるのは

現実的ではない。何かいい方法はないか」と提起。野田佳彦財務相も「この問題にスポッ

トライトを当て、よく議論した方がいい」と述べた。 
  
 政治資金の調達に当たり、与野党ともネット献金など個人献金を重視している。ただ、

外国人かどうか全てを確認するのは難しく、財務相は在日韓国人から受領した前外相の

ケースを踏まえ、「日本名の場合はなかなか分かりにくい」と指摘した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110308-00000056-jij-pol 
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・議論が逆、酷すぎる。外国人参政権の熱心な推進派議員は徹底的にチェックしろ！ボロ

ボロ出てくること間違いなし。  
2011/03/08 13:03

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 

>>地方が勝手にこんな条例作れるっておかしくないですか。 
>>よくわかりません。 
> 
>自治労を中心とする左翼プロ市民の策略ですね。 
> 
>3/1のエントリーでも紹介しましたが、地域の皆さんが良くチェックして反対し阻止するし

かありません。 

 
3月1日エントリー見ました。ありがとうございます。 
あれもこれも、もう無茶苦茶 年金支給問題も、許せない、真面目にやってる人が報われ

ないのが、民主政権。 
やれることは、自己責任でが、自民党。 
桑田佳祐が民主政権批判、びっくりしました。 

 
> 

 

2011/03/08 13:07

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 前原外相に献金した女性 

 
「選挙権もなく政治資金も出せないとは…」 

 
前原誠司外相に献金して問題となった在日同胞のチャン・オクプンさんは、「外国人も公

務員になる時代なのに外国人が献金してはいけないとは夢にも思わなかった」として自身

の献金で前原外相が辞任することになったことを悔やんだ。  

 
慶尚北道醴泉（キョンサンブクド・イェチョン）出身で韓国籍を維持しているチャンさんは、

前原外相が１２歳の時に父親と死別し１５歳の時にチャンさん夫婦が経営する飲食店の

近所に引っ越してきてから親しくなったという。チャンさんは韓国と日本のメディアとのイン

タビューを通じ、「前原外相は私の二男と同い年で、店に立ち寄った時には私を“お母さ

ん”と呼んだ」と話した。  

 
その後、前原氏が政治家になるとすぐに小さな気持ちだが支援したいと考えていたとこ

ろ、「５年前に前原氏の広報物の中に寄付金を送る口座用紙が入っており、通名で送金し

た」と話した。また、「このお金は正直なところ政治資金とは思わなかった。家族ぐるみで

親密に過ごしながら韓国人か日本人かを問うことなく慶弔時ごとに助け合う仲だ」と強調

した。さらに、「外国人の寄付だと不法資金だというが、いつまでこのように在日韓国人が

差別を受けなければならないか」と反問した。 （後略） 

 
http://japanese.joins.com/article/article.php?aid=138013&servcode=A0
0 
 
・いかにも中央日報らしい創作文章だ。在日に選挙権は憲法違反。日本の憲法や法律が

守れないなら祖国にお帰りくださいよ、チャン・オクプンさん。  

 

2011/03/08 13:08Commented by しばりょう さん 

追信 

 
米国務省のケビン・メア日本部長（前在沖米総領事）の沖縄批判も 
甘えるな沖縄ということでしょう。  

 

2011/03/08 13:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>あれもこれも、もう無茶苦茶 年金支給問題も、許せない、真面目にやってる人が報わ

れないのが、民主政権。 
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日本を崩壊に導いているのですよ。 

 
>やれることは、自己責任でが、自民党。 
 
これが日本では当たり前です。 

 
>桑田佳祐が民主政権批判、びっくりしました。 
 
私も阿比留さんのブログで知りました。へえ～ですよね。 

 

2011/03/08 13:38

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>米国務省のケビン・メア日本部長（前在沖米総領事）の沖縄批判も 

>甘えるな沖縄ということでしょう。 
 
はい。ある意味では真実を指摘してますよ。 

 

2011/03/08 13:49Commented by naughtysay さん 

文化・知識人たちの中になんと親中いや媚中派の多い事でしょう。 
このことは国会議員といわず全都道府県の首長、議会委員にまで裾野がひろく肌寒い限

りです。 

 
なかには中国へ行くと母親の懐へ入ったような暖かな気持ちになれるとか、他にも中国へ

回帰することが極自然の行動だなどとノタマウ先生もいました。 

 
単なる「思いすごし」、「勘違い」の類ならともかく、奈何せんその数が多く、また、地位の

高い人たちが「汚染」されているからどうしようもない・・・。  
福田康夫元首相、二階俊博、外務省内に巣食う中国人的・日本人共・・・。 獅子身中の

虫が多くてかき切れません。 

 
朝鮮人どもは中国・中国人の性質が伝染したと言えそうですが、中国人は聖徳太子も「匙

を投げた」というか、「絶縁状」を煬帝へ叩きつけたくらいですから・・・根っからの、筋金入

りの「性悪」。 

 
こんな人種たちを近隣に持った我が日本国は本当に可哀そうです。 

 
でも冷静にみれば「聖徳太子」をはじめ「我が先輩たちは」お隣さん達とは程々のつき合

いをしてきている事実をもって我々現代の日本人たちにも「そうせよ」と諭してくれているよ

うな気もします。 

 
ところで、そんな状況下でも「大林組」が中国からの撤退を決断・決定をしたことは少しで

すが目の前が明るくなる思いです。 

 
これが駐在中の日本企業やこれから中国を目指そうとしている企業が中国共産党が支

配している中国という国を冷静に見つめ直すきっかけになる事を期待して止みません。 

 
最後に、中国が日本国に対して「レア・アース」の共同開発を持ちかけているようですが、

これをきっぱりと拒否し、助け船を出してくれた「モンゴル」と組んで行って欲しいもので

す。  

 

2011/03/08 14:09Commented by しばりょう さん 

参議院ライブ 

 
山谷えり子氏 尖閣問題 追求中  

 

2011/03/08 14:49Commented by しばりょう さん 

To しばりょうさん  
>参議院ライブ 
> 
>山谷えり子氏 尖閣問題 追求中 
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領土問題。教育問題 「子供をイデオロギーの餌食にしないで欲しい」日教組は酷い。民

団という外国勢力に選挙応援受ける民主党は売国党。 
山谷さん 
素晴らしいですね。涙、涙。  

2011/03/08 15:12Commented by キラーＴ細胞 さん 

・「辞任必要なかつた」の声も 前原氏後任決定へ 

http://news.tv-asahi.co.jp/ann/news/web/html/210308016.html 
 
＞松本 
 「辞めるほどのものだつたのかな」と思ふのなら、何故自分だつたらどうかと訊かれて

「辞めます、辞めます」などと答へるんですかね。全く海月男が大臣をやつてゐるなんて、

世も末です。 

 
＞連呆 
 外国人から献金を受取る様な人物が外相の椅子に座り続ける方が我が国益を害する

だらうが、この馬鹿女。まあ、アネモネさんの云ふ「覚醒剤マフィア」から金を貰つてゐる女

だから、こんな台詞は当り前と言へば当り前でせうけど。 

http://dogma.at.webry.info/201103/article_2.html 
 
 もう与野党を問はず、売国政治家は敬称を省く事にしましたので、御了承下さい。  

 

2011/03/08 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。 
 
＞他にも中国へ回帰することが極自然の行動だなどとノタマウ先生もいました。 

 
どうぞ支那中共で暮らして下さい、としか言いようがありませんね。 

 
>我々現代の日本人たちにも「そうせよ」と諭してくれているような気もします。 
 
そうかも知れません。昔の日本は今より遙かに「毅然」としていました。 

 
>「大林組」が中国からの撤退を決断・決定をしたことは少しですが目の前が明るくなる思

いです。 

 
情報感謝です、これは貴重なニュースですね。 

 
>これをきっぱりと拒否し、助け船を出してくれた「モンゴル」と組んで行って欲しいもので

す。 

 
ニュースで見ましたが、あの厚かましさは天文学的ですね。 

 
「日本政府としてはモンゴルとの開発を進める意向で、貴国は対象外」とハッキリ拒否して

欲しいですね。 

 

2011/03/08 15:33Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>山谷さん 素晴らしいですね。涙、涙。 
 
残念ながら見逃しました。のちほど録画で拝見します。 

 

2011/03/08 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん んこんにちは。  
 
>「辞任必要なかつた」の声も 前原氏後任決定へ 
 
朝日は新聞社説でもぶつぶつ言ってました(^^；。 
 
>もう与野党を問はず、売国政治家は敬称を省く事にしましたので、御了承下さい。 
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私は「反日軍」は呼び捨て、「日本軍」は敬称を付けていきます。私の判断基準で、です

が。 
2011/03/08 15:43

Commented by しばりょう さん 

自民党は参議院議員強力です。 
鳩山をやめさせ、小沢を追い込み、前原をやめさせ、一人一殺、 
ガンガンやって欲しいですね。 

 
蓮あ舫 スパコン1位の国 答えられず。本当に知らなかったようです。 
 
今の政権 竹島 尖閣、守る気なし。 

 

2011/03/08 15:54

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>>・議論が逆、酷すぎる。外国人参政権の熱心な推進派議員は徹底的にチ

ェックしろ！ボロボロ出てくること間違いなし。 

 
=> 御意！ 主体が全く逆です。献金受付欄に「国籍条項」を設けて、日本国籍を有すか

自己申告させれば良いと思いますね。虚偽申告者（＝外国人）は滞在許可取消と明言す

るれば、違反者はゼロに近いでしょう。 

 
それでも、一方、似非日本人として献金してきた場合の対策として、受領金額年間合計と

頻度を議員サイドから報告させれば宜しい。違反した議員は議員資格を失う可能性を定

めれば、厭が応にも調べるでしょう！  

 
こういう連中はどちらにしても「確信犯」ですからこれで丁度宜しい。 

 
この位、やらなくっちゃ！ 

 

2011/03/08 16:25

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
スパコン世界一で無いといけないんですか？と、のたもうた蓮舫、我が、片山

さつき議員に、其の結果、いま一位になった国は何処だと聞かれて、知りませんと、口の

周りにしわを寄せ悔しそうに答弁したとか。。。其の程度の女議員です。 

 
管はじめその他ゴミ委員は、もう国民の８０％強が、お前達民主党にこの国をつかさどっ

て欲しくないとの声が分かっていないようですね？  

 

2011/03/08 16:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>自民党は参議院議員強力です。 
 
本当ですね。見直しました(^^)。 
 
>一人一殺、ガンガンやって欲しいですね。 
 
一人一殺って、響きがよい。 

 
>蓮あ舫 スパコン1位の国 答えられず。本当に知らなかったようです。 
 
その場面、偶然見ていたんですよ。片山さつき議員に目一杯嫌みを言われてましたよ。 

 
>今の政権 竹島 尖閣、守る気なし。 
 
守らなくて良いから早く解党しろ！ですよ。後は任せろ！  

 

2011/03/08 17:01Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>虚偽申告者（＝外国人）は滞在許可取消と明言するれば、違反者はゼロに近いでしょ

う。 
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おお～～賛成です。 

 
>違反した議員は議員資格を失う可能性を定めれば、厭が応にも調べるでしょう！ 
 
違反した政党は非合法化したうえで即「解党」、というのはどうでしょうか(^^；。  
 
>この位、やらなくっちゃ！ 
 
御意！  

2011/03/08 17:41

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんにちは。 
 
>その場面、偶然見ていたんですよ。片山さつき議員に目一杯嫌みを言われ

てましたよ。 

 
民主党から始まったので、多く見逃しました。 

> 
>>今の政権 竹島 尖閣、守る気なし。 
> 
>守らなくて良いから早く解党しろ！ですよ。後は任せろ！ 
 
そうですね。もうこけそうですね。小学生にも、見せられない光景です。 

 
北澤 高木 細川 枝野 岡田 菅 松本 片山 蓮舫 

 
大畠 無能の集まりです。 

 
前原の代わりがいないって 誰も乗りたくないでしょうね。 
それとも、本当に人材がいないのでしょうか、自民党から、レンタルしてもらったら、パンダ

でも 8000万円ですから、2億くらいでどうでしょう？。 
なんぼでも、貸まっせ。丸ごと頂戴してもよろしいですよ。 

 
無能者の集まりですね。 

 

2011/03/08 18:34Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
大阪のラジオ番組で「こんにちはコンちゃん」というのがあります。 

 
一昨年の総選挙の時には連日政権交代を叫び、同時に聞くに堪えない阿麻降ろしの片

棒も担いでいました。 

 
昨年後半頃民主党がもうどうにも見込みが立たなくなってからは、中国批判を繰り返して

いて、少しは反省したのか、それとも民主党擁護が恥ずかしくなったのかと思っていました

が、突然始まりましたね、「ジミンガー」キャンペーン。 

 
血圧急上昇、＋５０は間違いなし。近藤というパーソナリティと相方の太平ナントカが血相

変えて唾を飛ばしなが自民党をこきおろしています。 

 
くれぐれも血圧の高い方はビール又は他のアルコールで十分血管を拡げてからご覧くだ

さい。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13806866  

 

2011/03/08 19:18Commented by tropicasso さん 

To kenzo1348さん  
>こんにちは。 いつも開票速報や鋭いコメ拝読しております。 
 
>大阪のラジオ番組で「こんにちはコンちゃん」というのがあります。 
 
=> 江戸の昔から、お上を茶化すのが庶民の慰めだった風潮が戦後も漫談や落語家等
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によって受け継がれ現代に至ってますね。これは武家＝権力と庶民＝被支配の二重構

造社会でのどかな時代には、憂さ晴らしとして意味があったのだと思います。 

 
現代社会では、昔の勧善懲悪的な二元論では最早通用せず、悪意を持つ隣国、うさぎさ

んの掲げる腹黒い国際社会の中で日本の国益を守るためには真に真面目な多元的な議

論が必要なんですね。 

 
現実にはモーニングショー、お笑いＴＶ番組の殆どは相変わらず「お上が悪い、自民党が

悪い、政権交代、庶民の味方＝民主党」みたいな単純でステレオタイプ論調ばかりです。

たかが芸人や感情論に訴えるキャスターの言い分が聞き心地が良いというのは相当脳

軟化が進んでいますね。普通に見て、民主党の政治は本当に酷いですよね。 

 
大阪はお上に盾突くお土地柄ですから、そういう番組もありなんでしょう。東京でも判官贔

屓が庶民の味方というのが今でも受けてますよ。 

 
土台、ＴＶのレギュラー出演しているタレントは相当の高給ですから、既に嘘が始まってい

ます。信用に足らないということです。馬鹿なＴＶは消して視聴率を下げるべきです（＾＾； 

 
 
 
 

2011/03/08 19:23

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>もう国民の８０％強が、お前達民主党にこの国をつかさどって欲しくないとの

声が分かっていないようですね？ 

 
はい、全然判っていないですね。 

 
こんな数字はマスコミが捏造した、本当はもっと支持率は高いはずだ！とか思っているは

ずです。 

 
自らの言動を反省する、という謙虚さが全くないですね。日本人とは思えません。 

 

2011/03/08 19:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>無能者の集まりですね。 
 
いや、マジで「頑張れ日本」や「行動する保守」でお馴染みのメンバーが閣僚になってくれ

た方が数百倍マシ、ですよ。  

 

2011/03/08 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
＞突然始まりましたね、「ジミンガー」キャンペーン。 

 
拝聴しました。 

 
kenzo1348さん、ゲスト出演して「このタコ！お前は何をしゃべっているのか判ってんの

か？」と罵倒してやって下さいよ。 

 
余りの酷さに言葉がないです。 

 

2011/03/08 20:57Commented by gabacho さん 

数千坪の領事館は、飛行場のない自衛隊の基地や駐屯地並みの大きさです。これを全

国あちこちに設ける意図は見栄見栄ですね。 

 
しかも治外法権ですから、工作機関のみならず、立派に軍隊を隠すこともできます。 

 
日本の自衛隊は、防衛出動や治安出動などの命令がなければ何もできませんが、相手

はウイグルで核を使ったようになんでもありです。 
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手遅れにならないうちに、反日軍の政治家どもを一掃しなければなりません。  

2011/03/08 21:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>無能者の集まりですね。 
> 
>いや、マジで「頑張れ日本」や「行動する保守」でお馴染みのメンバーが閣僚になってく

れた方が数百倍マシ、ですよ。 

 
はい、ずっと見ています。 
梅原氏、寒くても 暑くても がんばって おられる、尊敬しています。 
しかしながら、自民党を 
排除して、、新しい日本再生は不可能です。 

 
がんばれ日本の、日本思う行動力には、頭下がります。 

 
しかし、自民党の若手でもいいですが、行動共にしてもらいたいのです。 

 
 
 
 
 

 

2011/03/08 21:42Commented by しばりょう さん 

追伸 
小泉竹中 改革を否定する 民主と同じ考えの人が多くいるのには、びっくりします。民営

化で、利益出してる以前とちなみに30000億税金納めたと聞いています。、特定郵便局

に、無駄な資金を投入し 今期 赤字決算 どちらが良かったか一目瞭然です。 

 

2011/03/08 21:55Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>無能者の集まりですね。 
> 
>いや、マジで「頑張れ日本」や「行動する保守」でお馴染みのメンバーが閣僚になってく

れた方が数百倍マシ、ですよ。 

 
無能者を勘違いしておられるようで、民主党の無能さを嘆いただけ。 

 
何か誤解されているようで、失望しました。  

 

2011/03/08 23:50Commented by kenzo1348 さん 

To tropicassoさん 
c.c.花うさぎさん  
 
こんばんは。レスどうもです。 

 
tropicassoさんの博識ぶりには、「こりゃ敵わないわ」と何時も羨望の念を持って読ませ

て貰っております。私メ外資勤務が長過ぎたせいか、日本語表現がどうももう一つでお恥

ずかしい限りです。 

 
 
>たかが芸人や感情論に訴えるキャスターの言い分が聞き心地が良いというのは相当脳

軟化が進んでいますね。普通に見て、民主党の政治は本当に酷いですよね。 

 
 
⇒その昔、大宅壮一が生み出した流行語「一億総白痴化」が現実化しましたね。（「白痴」

というのは禁止用語で今は「認知症」と言わなければいけないそうです）。 
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↓ウィキペディアより「一億総白痴」、菅がこの言葉について論じる部分は腹を抱えて笑え

ます。 

 
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%80%E5%84%84%E7%B7%8F%
E7%99%BD%E7%97%B4%E5%8C%96 
 
花うさぎさん、 
＞kenzo1348さん、ゲスト出演して「このタコ！お前は何をしゃべっているのか判ってん

のか？」と罵倒してやって下さいよ。 

 
⇒そんな機会が持てる身分ならやってみたい所ですが、私メ名も無く貧しく小汚いオヤジ

として、関西弁で「こんドアホ！ワレなんぬかしとんかわかっとんか、オ～ゴラ～しばいた

ろかワレ～」と一人で怒鳴っておりました。 

 
名も無いと言えば、一年前のyoutubeですが「市井のツッチー」の称号を進呈したくなる

ようないい動画がありました。暇な時に見てあげてください。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=zd8w7PERpPM&NR=1 
 
http://www.youtube.com/watch?v=Kwp-1tW5A0A&feature=related 
 
http://www.youtube.com/watch?v=ghjkpNifmeg&feature=related 
 
http://www.youtube.com/watch?v=EkwJkEr8YtE&feature=related  

2011/03/09 01:30

Commented by kenzo1348 さん 

推奨動画の続きです。 

 
ボウズプロパガンダー、"detox japan"シリーズ、今日は美人毒女プロパガ

ンダーとのスカイプ対談中継です。 

 
①の10分40秒あたり、自民西田昌司議員の発言（？）「私の剣は自民党にも振り下ろさ

れる」は本当なら是非やって欲しい。 

 
①http://www.nicovideo.jp/watch/sm13817370 
 
②http://www.nicovideo.jp/watch/sm13817389 
 

 

2011/03/09 05:05

Commented by katachi さん 

自民党の西田議員の命が危ないとすれば、身辺警護をしなくても良いのだろう

か。 
公安は解っていても手を打たないのだろうか？ 

インテリジェンスも治安も人命を守る為に野党の国会議員には適用されないのか？ 
野党には、そのような権限は無いのか？ 
与党議員より国の為に働いて、守らなければいけない人材なのに。 
事件が起きてからでは遅い。 
何時も思うが、事件が起る前に警察・公安独自に手を打てないのだろうか？ 
与党が権限を握っていれば、警察・公安は独自に動けないのか？ 
であれば警察公安は与党政権を守る為の集団でしかない。 
国民の目からは、警察・公安は国とかけ離れた存在と言う事になる 

 

2011/03/09 06:22

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>これを全国あちこちに設ける意図は見栄見栄ですね。 

 
はい、後で地価倉庫をひくり返してみたら武器弾薬がぞろぞろ、なんて充分考えられます

よ。 

 
>日本の自衛隊は、防衛出動や治安出動などの命令がなければ何もできません 
 
識者が指摘するように、スパイ防止法をはじめ関連法を整備した上で、現在のポジティブ
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2011/03/09 06:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>しかし、自民党の若手でもいいですが、行動共にしてもらいたいのです。 
 
本当にそれを望みますね。  

 

2011/03/09 06:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>小泉竹中 改革を否定する 民主と同じ考えの人が多くいるのには、びっくりします。 
 
これが自民党を割った時限爆弾だったのですよ。 

 
反対した議員は真性保守も多く、その理由もアメリカの要求に屈服しすぎる、郵貯マネー

を狙った米金融資本に300兆円が危機、という認識だったと思いますよ。 
 
いまでも識者の評価は真っ二つの筈です。 

 

 

2011/03/09 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>無能者を勘違いしておられるようで、民主党の無能さを嘆いただけ。 
>何か誤解されているようで、失望しました。 
 
あれ、私の勘違いでしたか。それは失礼しました。 

 
ところで桑田さんの動画をお借りし、TBさせて頂きました。 

 

2011/03/09 06:29Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>関西弁で「こんドアホ！ワレなんぬかしとんかわかっとんか、オ～ゴラ～しばいたろかワ

レ～」と一人で怒鳴っておりました。 

 
がははははは。東京弁よりはるかに迫力がありますね。 

 
>暇な時に見てあげてください。 
 
おっ、情報ありがとうございます(--)。 

 

2011/03/09 06:32Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>①の10分40秒あたり、自民西田昌司議員の発言（？）「私の剣は自民党にも振り下ろ

される」は本当なら是非やって欲しい。 

 
それは楽しみです。特に在日やパチンコ絡みは徹底的にやっつけて欲しいですよ。  

 

2011/03/09 06:35Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>自民党の西田議員の命が危ないとすれば、身辺警護をしなくても良いのだろうか。 
 
して欲しいですよね。 

 
>与党が権限を握っていれば、警察・公安は独自に動けないのか？ 
 
どうも権力の意向にはいたって弱い印象を持ちますね。 

 
>であれば警察公安は与党政権を守る為の集団でしかない。 
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三島由紀夫もその事を言ってましたね。 

 
>国民の目からは、警察・公安は国とかけ離れた存在と言う事になる 
 
長野聖火リレーで見せた警備をみても、保守運動家は本当に怒ってますよ。  

2011/03/09 08:03

Commented by しばりょう さん 

いつまでも 小泉竹中改革を批判する 社民党 民主党 

 
民主党が、次にやろうとしている TPPは、米国利益誘導政策そのもにです。 

 
郵便局は、民営化でいいと思います。  
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